

TÉMOIGNAGE ERASMUS+

UNIVERSITÉ DE TECHNOLOGIE DE LULEA, SUÈDE 2020/21



FACULTÉ DE DROIT
ÉCONOMIE & GESTION



Photo : Wikimedia

Peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Amaury Chailloux, je suis en L3 économie-gestion à la faculté de Châteauroux et je suis parti en Suède à l'Université de Luleå en Suède durant deux semestres.

Pourquoi as-tu choisi d'effectuer ton échange dans ce pays/cette ville ?

J'ai décidé de partir dans un pays nordique attiré par la qualité de vie qui y réside et pour pouvoir pratiquer l'anglais. De plus, Luleå étant situé à l'extrême nord, proche du cercle arctique, ce fut l'occasion d'expérimenter un environnement qui m'était complètement inédit.

Comment s'est passée ton intégration sur le campus ?

Malgré la pandémie Covid-19 mon intégration s'est très bien passée, les restrictions étant faibles et la région assez épargnée. Il y a une semaine d'intégration au premier semestre où l'on fait des activités comme du canoé, barbecue, etc.

Comment as-tu trouvé ton logement ?

L'université se charge de trouver un logement pour nous sur le campus. Cependant je vous déconseille de choisir le logement en colocation si vous aimez être dans le calme et avoir votre intimité car l'isolation sonore est vraiment mauvaise.

Quel a été ton moyen de paiement principal ? (Espèce, Carte de Crédit)

Carte de crédit, à vrai dire je n'ai même jamais utilisé de liquide.

As-tu rencontré des difficultés dans le cadre de paiement de grandes sommes ? (acheminement des fonds, plafond de retrait trop bas, etc.)

Non.

Que penses-tu de la vie étudiante ?

Globalement bonne mais il faut aimer la nature, randonnée etc.

Quel est ton endroit préféré ? Ton activité préférée ?

Pour avoir une bonne *Fika* je recommande d'aller au café du musée en centre-ville. L'équipe internationale de hockey est aussi un bon moyen de s'amuser et apprendre un nouveau sport, sinon aller faire des randonnées dans les parcs naturels avant de faire un sauna entre amis.

Quel budget préconises-tu pour vivre sur place ?

Cela dépend vraiment des activités que l'on fait, il m'est arrivé de dépenser 1000€/mois (appartement compris) et parfois seulement 600€ (étant boursier échelon 0-bis, les bourses ont été suffisamment grandes pour couvrir mes dépenses, ceci dit je ne consomme pas beaucoup d'alcool et cela peut revenir vite très cher).

Comment trouves-tu le système d'enseignement supérieur à l'étranger par rapport à l'université française ?

Demande davantage d'implication, lire les livres dont les cours se basent, faire ses recherches et surtout de la mise en pratique avec la réalisation de projets par exemple (je recommande de prendre un cours pour étudiants internationaux et un cours plus «sérieux» par *quarter* par exemple pour pouvoir profiter assez librement du pays).

Qu'envisages-tu de faire après ta mobilité internationale ? Quels sont tes projets personnels et professionnels ?

J'aimerais rejoindre un IAE pour effectuer un master en marketing et si je ne suis pas pris je prendrai une année de césure pour réaliser des stages et retenter ma chance l'année prochaine.

Des conseils pour les étudiants qui hésitent à participer aux programmes d'échange ?

Pour ceux qui hésitent à partir je vous conseille de partir seulement un semestre, cela passera très vite et ne vous en faites pas, on se fait des amis très facilement vous ne serez pas tout seul. Si vous voulez partir à Luleå je vous déconseille tout de même de partir durant le premier semestre car la neige peut empêcher beaucoup d'activités et car il y a trop de français (70% environ) ce semestre.

Souhaites-tu partager sur la mobilité lors de la crise sanitaire de la Covid-19 ? Comment as-tu concilié confinement et mobilité ?

Je n'ai pas été confiné et les mesures étaient très faibles (les cours ont tout de même fini par passer en distanciel).

Ton expérience en un mot ?
Epanouissante.

